



世帯数	5,978戸
人口	14,377人
(平成30.1.1現在)	

第40回

寿地区文化祭が開催されました!



平成29年
11月11日
(土)、12日
(日)の2日
間に第40回
寿地区文化
祭が開催さ
れました。

12日には寿体育館にて各団体の見せ場であるステージ発表が行われました。保育園児、小学生、中学生、寿公民館で活動しているサークルがそれぞれ得意分野を一生懸命披露している姿は、見ている人たちに感動を与え、大いに楽しませてくれました。

また今年も昨年同様、青木公民館長が美空ひばりショーを見せてくれました。ステージ発表の最後は筑摩野中学吹奏楽部の演奏です。曲が始まると館内は静まり返り全員が演奏に吸い込まれた感じがし

ました。そして最後のフィナーレは全員でふるさとの合唱でした。

(館報委員 菅田 金幸)

寿地区文化祭 ステージ発表に参加して

『寿東保育園 りんご組』

5番まである長い歌『森のくまさん』、気持ちを込めて歌えるようになった『ありがとうの花』、運動会で一生懸命踊った『よつちよれソーラン』を発表させていただきました。『寿地区文化祭に参加します。』と伝えた後の子どもたちは、カレンダーを見てカウントダウンをしたり、『みんなの前で発表をするんだよね』と文化祭をとてもし楽しんでいました。そして当日は、大きなステージでもいつものりんご組らしく元気いっぱい友達と気持ちや声を合わ



担任 宮澤 美幸

『寿少年空手』

私は寿少年空手で一緒に練習をしているお友達と、寿地区文化祭でステージ発表を行いました。私が発表した形は『シオン』で、組手は『一本組手』でした。両方とも練習より上手にやることが出来たので良かったです。



せて発表することが出来ました。たくさん地域の方や保護者の皆さんに見てもらえたことは、子どもたちの自信と成長にもつながったように感じます。

地区の保育園の年長児が、地区の文化祭に参加させてもらうことで、子どもたちはもちろんのこと、保護者の方々にも地域のことや行事を知っていただき地域に寄り添ってもらえるようなきっかけになれるいい機会だと感じています。貴重な体験をさせていただき、ありがとうございます。ありがとうございました。

(寿東保育園りんご組)

ステージ発表の他に子ども会育成会のブースでお餅をつかせてもらいました。とても貴重な体験ができたのですごくうれしかったです。

すごく思い出に残る文化祭になりました。

(勝野 優香)

『ちくまのコーラス』

今年も寿地区文化祭に参加させていただき、ありがとうございます。いろいろな種類の活動をされているサークルの方の発表があり、見て楽しめるイベントになっていると思います。

私たちちくまのコーラスも結成五年目を迎えました。当初は筑摩野中学校、地域の公民館の文化祭への出演のみであった活動から、より楽しく充実した活動ができるよう、今年もキッセイ文化ホールで行われている「童謡唱歌を歌う集い」に参加しました。また、デイサービスセンターへの慰問など、活動の場を増やしています。

今後、童謡唱歌やJPOPなど馴染みのあな歌を中心に活動していきます。一緒に歌っていただける方のご



参加をお待ちしております。

練習日：月2回隔週の木曜日
夜7時半～9時
(中谷 宏)

寿地区文化祭に スタッフとして参加して

コミュニケーションスクールふたむらの活動で、私は3年間ずっとこの寿地区文化祭にボランティア(スタッフ)として参加してきました。1年生では豚汁販売、2年生では体育館案内、そして3年生の今年には寿体協の皆さんと一緒に綿あめ販売を行いました。

内容は違いますが、毎年多くの大人の方と知り合い、いろいろな話ができるのがとても楽しいです。今年も多くの方の様々なお話を聞くことができました。そしてまた、こうして多くの方が地域のために動いている姿を見て、私も中学校を卒業しても何らかの形で地域のために役立つ人になりたいとも感じました。

いろいろなことを感じ、学ばることが出来たととても有意義な文化祭でした。

(筑摩野中学校3年 久保田 和奏)



